

Взаимодействие органов государственной власти и органов местного самоуправления в странах ЕАЭС

Багдасарян Сусанна Джамиловна,
профессор кафедры теории права и государственно-правовых дисциплин
Международного юридического института,
доктор исторических наук

bsd73@mail.ru

Гришина Татьяна Михайловна,
старший преподаватель кафедры теории права и государственно-правовых дисциплин
Международного юридического института

pravo_17@mail.ru

В статье проводится анализ интеграционных экономических процессов в рамках межгосударственно-го взаимодействия стран, входящих в геополитическую парадигму «постсоветское пространство». Авторы выстраивают концепт экономической интеграции Евразийского экономического союза и предлагают к научной дискуссии формы ее развития через органы местного самоуправления.

Ключевые слова: ЕАЭС, публичная власть, государство, местное самоуправление, закон, взаимодействие.

The Interaction between Government and Local Self-Government Authorities in the EAEU Member States

Susanna D. Bagdasaryan
Professor of the Department of Theory of Law and State and Legal Disciplines
of the International Law Institute
Doctor of History

Tatyana M. Grishina
Senior Lecturer of the Department of Theory of Law and State and Legal Disciplines
of the International Law Institute

The article analyzes the integration of economic processes within the framework of interstate interaction of countries included in the geopolitical paradigm of the “post-Soviet space”. The authors build the concept of economic integration of the Eurasian Economic Union and propose to the scientific discussion the forms of its development through local governments.

Keywords: EAEU, public authority, state, local self-government, law, interaction.